

家庭クラブ通信

2025. 6.23 第 2 号 文責 3C向井陸・工藤大樹

☆高校生も感心！小学生の西根ムラサキ探究発表



去る1月27日(月)、平館小学校にて5年生の皆さんの、ムラサキの調べ学習のまとめ発表を見学してきました。絶滅危惧種未来につなぎ隊、ムラサキ増やし隊、紫根染の3つのグループに分かれての発表は、発想力豊かな小学生の視点が印象的でした。ムラサキを地域に残すため、ポスター制作をして広めてゆく活動が紹介されており、私たち高校生の背中を押してくれていることに、とても感動しました。

☆三研ソイルさんムラサキ培土を寄付

5月8日に三研ソイルさんから培土を無償で提供していただきました。発芽したムラサキのポット上げをして、全部で1,645個のポット上げを行いました。5月29日(木)には2年生による開墾を行ないました。6月24日(火)は1年生による植栽の予定です。



5月29日
マルチを張る



2年生による開墾・草取り



4月18日
毎日の水やりを忘れずに！



5月8日
培土是三研ソイルさんより

目印の竹も切り出して

☆鮮やかに気品高い紫色

5月17日(土)家庭クラブの4名が秋田の鹿角紫根染研究所の関幸子先生のご指導の元、今年度で11年目となる体験に行ってきました。

今年は、染液に酢を入れることでよく染まることを、身をもって知ることができました。



5月17日
今年で11年目となる秋田の鹿角紫根染体験をしてきました